
Зависит от каждого из нас

В Шенталинском районе начались сходы граждан.
  Собрания граждан в наших населенных пунктах проходят ежегодно. Жители отмечают,
что такие встречи очень важны. На них говорят не только о том, что сделано, главное –
поднимают проблемы, которые волнуют сельчан. 

      

В текущем году череду собраний граждан открыл поселок Романовка. Нужно сказать,
что жители проявили активность. Зал Дома культуры, где проходило мероприятие, был
полон.
  На встречу с жителями прибыли Глава района А.М. Лемаев, руководители и
специалисты ряда районных служб. Забегая немного вперед, скажу, что они ознакомили
жителей с актуальной информацией, ответили на интересующие их вопросы. К примеру,
руководитель управления социальной защиты населения В.В. Романова подробно
рассказала о, так называемом, демографическом пакете, инициированном Президентом
России, который  направлен на поддержку семей с детьми. 
  Поселок Романовка – центральный населенный пункт сельского поселения Канаш.
Всего на территории поселения 6 населенных пунктов, в которых проживают более
тысячи человек, половина из них – работоспособного возраста.
  Демографическая ситуация, как и везде: смертность превышает рождаемость. Но есть
и приятный факт – в прошлом году на территории поселения родилось на два малыша
больше.
  В Романовке успешно функционируют все социальные инфраструктуры. Есть школа,
где обучаются 59 учеников.  Здесь же располагается детский сад, который посещают 39
малышей. 
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К слову, на сходе граждан Глава района А.М. Лемаев подверг резкой критике работудиректора школы Н.П. Колпаковой, которая посетовала на то, что в классах и группахпорой не соблюдается температурный режим. «Почему этот вопрос поднимается толькосегодня, на сходе граждан? – спросил руководитель района. – Вы еженедельно бываетена районной планерке и ни разу не озвучали данную проблему. Не была она озвучена иво время подготовки школы к новому учебному году. Вы, как руководитель, несетеответственность за организацию воспитательного и учебного процессов». АлександрМихайлович отметил, что данный вопрос будет на контроле.  Рассказывая, чем и как живет поселок, хотелось бы отметить работу Дома культуры.Здесь проходит множество мероприятий. О проводимой культурно-массовой работе насходе граждан подробно поведала заведующая библиотекой И.И. Москаева. Она такжепоблагодарила Администрацию района за новое компьютерное оборудование.  Медицинское обслуживание населения осуществляет офис врача общей практики, гдеимеется и дневной стационар. А в селе Емелькино работает ФАП. К слову, жителипоселения  на 100 процентов охвачены флюорографией и онкоосмотром. Нареканий наработу медучреждений со стороны населения на сходе не прозвучало. Было пожелание– открыть аптечный киоск. Разъясняя данный вопрос, врач офиса общей практики А.Ш.Фатхутдинов отметил, что дело это непростое. Во-первых, чтобы официально открытьаптечный киоск, требуется множество документации. Во-вторых, эта точка будетубыточна. Ну сколько лекарств могут купить местные жители? Анальгин да аспирин. Темболее, что в райцентре три крупных аптеки. И вопросов по обеспечению населениялекарственными препаратами практически не возникает.   Имеются три торговые точки, где можно приобрести все необходимые товары.  На территории поселения трудятся 5 социальных работников, на их попечениинаходятся 34 одиноких престарелых гражданина.  Есть дом-интернат для престарелых граждан и инвалидов, где проживают 42человека. Имеется социальный приют, в котором сегодня живут 19 детей.  Жители очень довольны услугами почтовой связи, дополнительного офиса СбербанкаРоссии, работой телефонной связи. Правда, есть нарекания на работу Интернета,практически нет сотовой связи.  Успешно функционирует производственный объект ООО «Самарские торты», вкотором сегодня трудятся 193 человека, из них местных жителей – 35.  Одним из главных на сходе граждан стал вопрос благоустройства. Глава сельскогопоселения Канаш Н.В. Зайнутдинова в своем отчетном докладе уделила этой темеособое внимание. Она подчеркнула, что вопросам благоустройства уделяется огромноевнимание. Отметила тех, кто принимает активное участие в наведении чистоты икрасоты на улицах и в общественных местах. Среди них – Ю.Н. Антипов, Ю.Н. Мокин,Р.Л. Размахнина, В.А. Фадеева, И.А. Портнов, Е.А. Пиянзина, Е. Игнатьева, Н.Г. Маркови другие.  Но, к сожалению, у каждого свои подходы к решению этого вопроса. Кто-то, каквышеназванные жители, борются за чистоту и порядок, вкладывая свой труд и средства,а кто-то ограничивается словами и лозунгами «нам должны».   Вот и на сходе возникли разногласия. Одни говорили: «Зачем разгородили улицу?».Другие отвечали: «Во-первых, в целях пожарной безопасности.  Случись что, ни однамашина не проедет. Во-вторых, что хорошего в том, что на дорогах лежат бревна ипортят весь вид улицы?». В поселке Романовка в основном частные домовладения. Ноесть и три многоквартирных дома, жители которых требуют много, а вступать вуправляющую компанию не желают.    На сходе также говорили о том, что нет детских площадок. Подняли вопрос старойводонапорной башни, которая представляет собой опасность из-за ветхости.  Обсуждая вопросы благоустройства, Глава района А.М. Лемаев еще раз напомнилжителям, что и Президент России В.В. Путин, и врио Губернатора Самарской областиД.И. Азаров призывают население проявлять инициативу. А инициатива населениявсегда найдет поддержку у власти! Решать вопросы нужно вместе, сообща. Тогда ибудет положительный результат.  Возникли на сходе вопросы и по сельхозземлям бывшего госплемзавода «Канаш».Известно, что эти земли федеральные. Администрация района вплотную занимаетсяэтой проблемой. Руководитель района подчеркнул, что сегодня предпринимаются всепопытки привлечь инвесторов. Но пока вопрос остается открытым. К слову, в 2017 году вШенталинском районе введено в оборот 2800 гектаров заброшенных земель.  Особое внимание в своем выступлении Глава района А.М. Лемаев уделил предстоящимпрезидентским выборам. Он отметил, что есть силы, которые хотят дестабилизироватьобстановку в стране, сорвать выборы. Мы, как никогда, должны проявить высокуюгражданскую активность и самосознание. Только от нас зависит, по какому пути будетразвиваться наша страна, наша малая родина.    
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